



La Usal amplía sus relaciones con Japón con un nuevo convenio

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad amplía sus relaciones internacionales con Japón. En este contexto hay que encuadrar el convenio marco de colaboración suscrito con la Universidad Sofía de Japón, centrado en el ámbito de la investigación, la docencia y las actividades culturales. El acuerdo es una muestra más de la estrecha colaboración entre la Usal y el país nipón, que tiene su máxima expresión en el Centro Cultural Hispano Japonés ubicado en la plaza de San Boal.